
 

 

会議に付した事件及び議事の経過  

司 会 森 泉 事務局    

Ⅰ開会の言葉 竹 下 副会長 

Ⅱ 会 長 挨 拶  

野川 保 

能登震災のお悔やみとお見舞いを申し上げます。本日は午後雪予報の為午前の会議に変更しました

が、出席頂きありがとうございます。６年もスタート致しました、５年度も事務局長会議と選手権大会があり

ますのでよろしくお願いいたします。規約・規程に沿って運営していきますが、本日は総会に向けての審

議を宜しくお願い致します。  
理事会成立 理事２３名 出席２Ⅰ名 欠席２名  計２３名出席  ２／３以上で成立 

議 長 小嶋 隆 理事長 

書記の指名 鈴木公代 事務局 

議事録署名人 丹下理事（入間市）  白根理事（熊谷市） 

 

司会 森泉事務局  

   開会の言葉   竹下副会長                                           

   議長は小嶋理事長に 

 

（1）事務局長会議について 

野川会長  青木事務局長 

青木事務局長 資料の 4P5Pのスケジュールのように 9：00集合、午後プレーをして 15：30終了予定です。 

８時３０分の予定になっておりましたが 9：00に変更また日にちは２９日です、間違えないように。 

参加者で南部地区、伊奈町岡田耕作さん欠席の為１３８名になります。 

小嶋議長 説明終わりました理事の皆さん質疑を受け付けます 

       所属・氏名を名乗ってからお願い致します。    質疑ございませんか 

理事    ありません        

小嶋議長 ないようですので終決致します。本案は原案通り可決することに意義ありませんか。 

理事    異議なし 

小嶋議長 本案は原案可決通り決定いたしました。 

 

（2）選手権大会について 

野川会長 集合時間を３０分遅らせ、挨拶等を短縮し３０分遅らすことで余裕をもって会場に参加して下さい、 

       青木事務局長説明をお願い致します。 

青木事務局長 6Pの開催要項のように７日が締め切りになります、期日は令和６年３月７日（木）予備日１１日（月）、

会場は熊谷スポーツ文化公園の陸上競技場、補助競技場になります。 

      現在、男性３２０名女性２９６名 計６１６名の参加者です、よろしくお願いいたします。 

小嶋議長 質疑を受け付けます、 質疑ございませんか。 

理事     異議なし  

坂戸市 

大村理事 地元の９１歳の方が今回出席致します、開会式の時に９１歳の方の紹介を出来る時間はないでしょうか 

埼玉県グラウンド・ゴルフ協会 令和 ６ 年 2 月 定例理事会 

（1） 会議の期日 令和 6年 2月 5日（月）１０：００～１１：３０ 

（2）会議の場所 北本市文化センター 第３会議室 

（3）出席及び欠席者の概要 出席者２１名  欠席２名   



 

野川会長   事前に報告していただくか、９０歳以上が数名いる場合は参加の把握をしてから検討いたします。 

          

小嶋議長   意義ありませんか、終決致します、 

         本案は原案通り可決することに異議ありませんか 

理 事     異議なし  

小嶋議長   本案は原案通り可決、決定しました。 

 

(3)令和６年度・事業計画（案）について 

野川会長  青木事務局長お願いします 

青木事務局長  熊谷スポーツ文化公園の調整会議があり、 変更箇所のみ申し上げます 

       ・ 北部祭り大会 5月 8日（水）予備日９日（木） 

       ・ 夏季大会が６月１１日（火）予備日１２日（水）上尾市、上平公園 

       ・ ８月プラチナが８月８日（木）予備日９日（金） 

・ ９月上級指導者研修会が５日（木） 

       ・ ９月２日に理事会 

・ ９月２３日（月）ふれあいピック 

       ・ １２月１０日（火）理事会   ２月１０日（月）理事会 

       ・ ２月２７日（木）に事務局長会議 会場が専用コートになります 

         ・ 選手権大会が３月４日（火）予備日５日（水） 

       8P後援大会のスポレクねんりんの予備日が５月１日（水）に 

      西部地区秋季大会は、予備日が１５日（火）に変更になります。 

      関東地区 2・3級は２月２０日の関東地区会議にて決定しますので、終了後報告します 

 

   小嶋議長    理事の皆さん意見はありますか 

    羽生市 

鈴木理事    後援大会、羽生市１１月１７日の予備日を１８日（月）に変更してください 

小嶋議長    他に事業計画について質疑ありますか 

野川会長    後援大会は市長杯の大会を埼玉県協会では認めません、市長杯・〇〇議員杯は政治 

          団体なので、タッチしません。市杯は結構です、市長杯は地元でお願い致します。 

          県の後援事業としては今後もその状態になりなす。 

幸手市 

岡安理事     ７月の理事・専門委員研修会の説明を岩鞍から、いつカネイに変わったのか。 

青木事務局長  当初、暑いので岩鞍に決定しましたが、林間学校の為会場を変更いたしました。 

熊谷市 

白根理事    後援大会一覧の中に熊谷市申請漏れで１０月１６日（水）予備日１７日（木）で第３１回ふれあい 

          熊谷ＧＧ大会を熊谷スポーツ文化公園にて開催します、今日中に申請します 

小嶋議長     他にないようでしたら終決します。本案は原案通り可決するのに異義ありませんか 

理事       異議なし 

小嶋議長    本案は原案通り可決、決定します。 

 

(4)定期総会について 

野川会長 事務局長お願いします 

青木事務局長 9Ｐ１０Ｐ１１Ｐ１２Pの資料の様に令和 6年４月 20日１３時 30分より県民活動センターにて 

         その後 15：00 より表彰式を同じ県民活動センターにて現在、功労賞・５８名特別賞８名 

         10Ｐ11Ｐの功労賞一覧を４地区の副会長に確認して頂きました。 

         10Ｐ23和田津智朗の朗は郎の間違えです、57川口市名前違い高橋豊明さんに 60村上起子は 

         村上紀子さんの間違いです。他の協会で間違えあれば青木まで連絡お願いします。 

         12Ｐの特別賞は規程により運営会議にて８名に決定しました  



小嶋議長 他にございませんか 

       本案は原案通り可決することに異議ありませんか 

理事     ありません 

小嶋議長 本案は原案通り可決、決定します。 

 

(５)埼玉県スポーツ賞推薦について 

野川会長   井田副会長を推薦します、優勝選手賞として本間弘子さんの２名を推薦します 

小嶋議長 意義ありませんか 

理事      異議なし 

小嶋議長 本案は原案通り可決、決定します 

 

報告事項 

  

  

   委員会報告 

   総務・IT委員会   杉本委員長 

          ３月７日第１３回選手権は２月７日締め切りですが現在６１６名の参加があります 

          後２か所ありますが２月９日にて組合せで確認したいと思います。 

           

   育成委員会      並木委員長 

          ２月１３日に会議を予定しております 

          本年度の認定について、また講師等も検討中です 

 

プレー運営委員会  小泉委員長 

          令和６年度の事業１月２６日に調整会議がありました照明工事の為ドームは 

          令和６年９月から令和７年３月まで使えませんが、今回の事業計画になっております。 

 

 

   広報委員会      黒田委員長 

          71号の広報誌で関東大会の田邉和子さんが記載されていませんでした。７２号にて記載し謝罪 

          致します。今後もこの様なことがないように委員会でまとめたいと思います 

  

 小嶋議長   委員会報告終わりました、質疑はありますか 

 理事      ありません  

 小嶋議長   異議なし 

委員会報告は以上です 

  

 

 （6） その他 

 野川会長   ９月に事務所の移転について、北本駅近くにとありましたが事情が変わり白紙になりました。 

          事務所は今年１０月まで契約があります、３か月前に更新の話があり家賃の値上げがあれば契約を 

          考えるようになります。何はともあれ北本駅前の移転は白紙になりました。 

 

 小嶋議長  皆様からなにか他にありますか 

  越谷市 

岩井理事  事務局長会議、酒井貞光さんがプレー委員とダブっていますが？ 

青木事務局長 事務局長会議に参加してください 

 

 



            

 小嶋議長 議長をおろさせて頂きます 

 森泉事務局 閉会の言葉を井田副会長お願い致します。 

        

 閉会の言葉  井田副会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

会議録は適正であります 

 
 

  署名人   丹下和男  理事（日高市）     印  

 

 

   署名人   白根純子  理事（熊谷市）     印 


